

digen Lehrprogramme. Für die Durchführung und Kontrolle dieser Richtlinien ist der Deutsche Sportausschuß verantwortlich. An allen Universitäten, Hochschulen und Instituten sowie den Berufsschulen muß im Unterrichtsplan der Sport auf der Grundlage des Sportleistungsabzeichens aufgenommen werden.

Für sportbegabte Kinder sind vom 14. Lebensjahr ab mit dem zuständigen Ministerium Jugendsportschulen zu errichten. An diesen wird der allgemeine Schulunterricht durchgeführt, jedoch wird der körperlichen Erziehung ein weitaus breiterer Rahmen eingeräumt.

An allen Schulen und Hochschulen sind Möglichkeiten für den Turnunterricht, insbesondere durch Einrichtung von Sportplätzen, zu schaffen.

Die außerschulische körperliche Erziehung der Kinder wird durch den Schulleiter, den Vertreter der Demokratischen Sportbewegung und der Jungen Pioniere organisiert.

An den Hochschulen bildet die organisatorische Grundlage für den außerschulischen Sport die Hochschulsportgemeinschaft.

VIII. Die Aufgaben der Sektionen der Demokratischen Sportbewegung

- a) Die Sektionen als wichtige Organe der Demokratischen Sportbewegung arbeiten aufs engste mit den Leitungen der Sportvereinigungen zusammen. Sie haben die Meisterschaften und Vergleichskämpfe zu organisieren sowie den gesamten Wettkampfbetrieb anzuleiten und zu kontrollieren. Sie geben an Hand der gültigen internationalen Regeln die sporttechnischen Anweisungen und kontrollieren die Einhaltung aller Wettkampfbestimmungen.
- b) Sie nehmen Einfluß auf die Entwicklung sporttechnischer Kader und deren Tätigkeit in den Sportgemeinschaften.
- c) Die Mitglieder der Sektionen im zentralen Maßstab beteiligen sich hervorragend an der Ausarbeitung neuer Methoden des Übungs- und Wettkampfbetriebes.
- d) Die Sektionen unterhalten die Verbindungen zu den jeweiligen internationalen Sportföderationen zum Zwecke der Herstellung freundschaftlicher und friedlicher Beziehungen zu den Sportlern der ganzen Welt.

Besondere Aufmerksamkeit widmet der Deutsche Sportausschuß der Hilfe und Förderung der Schwerpunktsektionen. Den bisher noch schwach entwickelten Sektionen Volleyball und Basketball, denen